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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時 平成 30 年 12 月 8 日（土）午後 2 時～午後 3 時 30 分 

場 所 大井分館（大井本町） 
参加者数 22人 

 

  
 

主な意見等 
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市 長 
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市街化調整区域に指定されている地域について、現在も公共下水

道が入っていません。市の西側地域は、公共下水道の整備が進んでい

ないように思いますが、もっと前向きに動いていただきたいです。 

 

市街化調整区域は、市街化を抑制していく地域です。調整区域内で

は、公共下水道の整備を開発側の費用負担でやっていただいている

ところもあります。 

ご指摘の地域を含めた公共下水道整備計画はありますが、時間が

かかっています。市街化調整区域は、都市計画税がかからない地域で

もありますが、受益者負担を抑えながらいかにしてやっていくのか、

整備できるように調整を進めているところです。また、他市町村で

は、市街化調整区域には公共下水道を入れないところもあり、その場

合は、合併浄化槽の設置に対して、国から補助金が出ています。 

 

国道２５４号は、富士見川越バイパスができれば、交通量が少なく

なる想定でした。しかし、未だに交通量が多いままです。三芳町の方

は、広く綺麗に整備されましたが、大井の周辺は狭いままで、歩くと

きに危険を感じます。自転車が車を避けるために歩道に入ってくる
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こともあります。国道２５４号を拡張するのであれば、協力するとい

う人は、この地域にも多いと思います。整備をお願いします。 

 

バイパスが無いままであれば、２５４号はもっと混んでいたので

はないかと思います。市としましても、この周辺の道幅が狭く、危険

性があることは認識しています。財政的な問題もありますが、数字が

３桁の国道は、都道府県が管理しているので、埼玉県と調整して参り

ます。 

 

三芳野病院に抜ける道を拡幅する計画はありますか。 

 

 計画はありません。道路を作る都市計画はありますが、優先順位は

かなり低くなっています。このエリアは高低差があるので、今すぐ着

手というのは難しいです。三芳町側からのアクセスもありますので、

三芳町と協議して参ります。 

 

三芳野病院に抜ける道の途中に、車がすれ違えるような待機場所

を設置してもらえないでしょうか。 

 

地権者の方にご協力いただき、待機場所を設置しました。 

 

分館の裏に住んでいます。ウオーキングなどで弁天の森に来る人

が多くいますが、以前あった駐車場がなくなったため、路上駐車をす

る人もいます。コインパーキングなどを設置できないのでしょうか。 

 

弁天の森の駐車場は、利用者のモラルの問題があったため、地域の

皆さんからの要望を受けて閉鎖した経緯があります。 

コインパーキングについては、採算性の問題などもあります。駐車

場の設置を希望する・しない、２つの意見がありますので、市民の皆

さんの声をどこまで反映できるか、検討して参ります。 

 

県の敷地ですが、砂川堀に大きなケヤキがあり、いつか倒れるので

ないかと不安です。法面にも木が生えてきています。切ってもらえな

いでしょうか。 

 

 場所を確認し、県に相談いたします。 



- 3 - 
 

参加者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

弁天の森は、未来に向けてこの自然を守っていくため、地権者の協

力があってできたものです。その経緯を知る人も少なくなってしま

いましたが、当時は、有志の保存会が旧大井町から補助金を受け、保

全のための活動をしていました。東原小の児童と落ち葉掃きをした

り、大井中の美術部の生徒と「森を守ろう」という看板を立てたりす

るなど、活発に活動し、テレビ埼玉で取り上げられたこともありま

す。 

最近、昔は生えていなかった下木が生えてきて、昔からのクヌギと

コナラが全滅してしまうのではないかと危惧しています。 

市で、弁天の森の下草刈りをしていただけないでしょうか。しか

し、下草を刈ると人が森の中に入ってきて、土が踏み固まり、大雨の

時に土砂崩れにつながる危険性もあります。 

弁天の森は、約８割が市の土地で、市の管理になると思います。こ

の森を守ってください。 

 

弁天の森と新河岸川は市民の宝ですので、これからも守っていき

たいと考えています。 

以前あった保存会の活動がなくなってしまったのは、市からの補

助金が少なくなったからでしょうか。市で管理をするよりも、特別緑

地保全地区に指定し、補助金を出し、以前のように保存会の皆さんに

管理していただいたほうが良いと思います。自分たちの地域の誇ら

しく思うものを、地域の皆さんの力で守っていくのは大切だと思い

ますので、方法を検討します。 

 

大井分館の建物が古くなっています。公民館分館は、負担なく気楽

に使える施設で、この地域でも毎年４００人が使う地域交流の拠点

です。 

今後、公民館分館を集会所方式に移行し、分館制度や減免制度が無

くなって利用者の負担が増えていくことになると聞いています。 

 

旧上福岡地域では、地域ごとに集会所を持っています。それは、住

民の皆さんから寄付金を募ったり、補助金を使ったりしながら作っ

た施設です。 

集会所や分館を含めた公共施設の見直しを行う時期であると考え

ていますが、分館を集会所に移行しようということではありません。

老朽化した施設の建て替えを機に、公民館分館ではなく、地域コミュ
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ニティの施設とすることや、自治組織での利用は無料としその他の

グループからは料金をいただく方法、集会所を市に移管していくこ

となど、検討しているところです。 

 公共施設は、その施設を利用していない人の税金も使って維持管

理しています。建て替えや維持費など、今後人口も減っていく中で、

制度の見直しは必要です。 

 

坂上の交差点では、東京方面からの右折ができません。 

 

なるべく早期に実現させたいと思います。 

 

小学校の通学路沿いに、舞台装置の会社ができました。大きなトラ

ックが出入りすると思いますが、心配です。規制はできるのでしょう

か。 

 

規制は難しいですが、登下校の時間帯を避けるような運行ができ

ないか、お願いしてみたいと思います。 

 


